

La Municipalidad construirá dos nuevos proyectos viales

Ambato, 20 de abril.- La segunda fase del proyecto Parque Sucre y el “Intercambiador en las intersecciones de las avenidas Pedro Vásquez, Rodrigo Pachano e Indoamérica” que se ejecutará en Izamba, son obras que descongestionarán el tránsito diario de miles de vehículos y se construirán este 2018. Ambas, forman parte del plan integral vial de la Municipalidad de Ambato y en conjunto suman una inversión que supera los 7 millones de dólares.

El Paso Elevado de la avenida Quis Quis que ya fue entregado a los ambateños por parte del Alcalde Luis Amoroso Mora constituye la primera parte del proyecto Parque Sucre, el cual costó 1 millón 277 mil 774 dólares. Desde el año anterior, la Municipalidad ha socializado la segunda fase de la obra que se construirá en los próximos meses y contempla un paso deprimido desde la calle Milagros con un soterrado de 4.50 metros de profundidad hasta el final de la calle Chimborazo; un paso a nivel para los vehículos que circulen desde la calle Urdaneta que pasarán sobre el paso deprimido; otro paso elevado de 200 metros de longitud que viene desde la avenida el rey hasta la intersección con la calle Chimborazo y la regeneración integral del parque con áreas verdes e iluminación.

Además está lista la consultoría para el proyecto “Intercambiador en las intersecciones de las avenidas Pedro Vásquez, Rodrigo Pachano e Indoamérica” que disminuirá la congestión de cerca de 26 mil automotores diarios. Al momento, la Alcaldía 2014-2019 explica la propuesta con los vecinos de Izamba, dirigentes barriales y ciudadanía en general.

“El plan integral vial de esta administración para mejorar sustancialmente la movilidad en el Cantón muestra resultados. Ejemplo de ello, ya mismo construiremos grandes proyectos en las zonas más conflictivas de la urbe y seguiremos abriendo nuevas vías en el Sur de la Ciudad para seguir trayendo modernidad y bienestar a cada habitante”, manifestó el Alcalde Luis Amoroso Mora, quien enfatizó que recientemente inauguró la avenida Luis Anibal Granja y seguidamente se entregarán las calzadas complementarias de esta obra como la Sixto María Durán y Carlos Cando, que suman una inversión de 14 millones de dólares.

Durante esta administración municipal también se han asfaltado vías olvidadas por años como la Galo Vela, avenida Cordillera del Cóndor, Rodrigo Pachano, Jácome Clavijo, Demócrito, Ictinio, Platón, Zenón, Vicente Peñaherrera, Villamil, Diez de Agosto, Mariano Tinajero, Batalla de Tarqui, pasajes López, Arazá, Anacardos, Los Mortiños, Los Toctes, Los Oritos y muchísimas otras que pertenecen al sector rural y urbano del Cantón. Estas obras se complementaron con servicios de redes de alcantarillado, agua potable y conexiones domiciliarias.

El 2018 es un año en el que la Municipalidad inaugurará las más anheladas obras y seguirá trabajando bajo esquemas de excelencia y eficiencia, con la guía del Plan de Trabajo y una visión humanista, cuyas prioridades son el bienestar del pueblo, proyectándolo al futuro, con la certeza que el desarrollo es el progreso del Cantón. (AJF)